

Mittelstandspreis geht an Contag AG

Der 21. Wettbewerb um den „Großen Preis des Mittelstandes 2015“ fand mit einer Auszeichnungsgala am 5. September in Dresden seinen Höhepunkt. Die für den Wettbewerb insgesamt bundesweit nominierten 5.009 Unternehmen beschäftigten per 31. Dezember 2014 zusammen rund 900.000 Mitarbeiter. In den vergangenen fünf Jahren schufen sie mehr als 10.000 neue Ausbildungsplätze und bilden insgesamt zurzeit mehr als 50.000 junge Menschen aus.

Als Berliner Preisträger 2015 wurde die Contag AG ausgezeichnet, die heute ein High-Tech Produktionsbetrieb mit 84 Beschäftigten ist. Andreas Contag, Inhaber und Geschäftsführer, wurde schon als „Mutmacher der Nation“ geehrt, seine unternehmerischen Leistungen wurden mehrfach ausgezeichnet.

Contag ist sozial engagiert und unterstützt Kinder und Jugendliche bei sportlichen Aktionen. Die Contag AG wurde zum 8. Mal seit 2006 zum Wettbewerb nominiert, 2011 erfolgte die Auszeichnung als Finalist und in diesem Jahr wurde das Unternehmen als Preisträger geehrt. Als Berliner Finalisten wurden die Lansinoh Laboratories (Berlin) und die Reederei Riedel GmbH (Berlin) benannt. ◀ NAD